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番号 受理年月日 件   名 要    旨 陳 情 者 氏 名  委員会 

２７ 

第 1 
27・1・15 

生活保護における冬季加算の引き

下げをしないよう求めることにつ

いて 

 政府は生活保護における冬季加算額の地域差が、光熱費の冬季増加

額の地域差より大きいとして、冬季加算の新たな引き下げを検討して

いる。しかし、その地域差の算定方法は、寒冷地における暖房使用の

実態を考慮しておらず非科学的である。 

ついては、以下の事項について、関係行政庁に対し意見書を提出さ

れたい。  

１．生活保護における冬季加算の引き下げをしないこと。 

横手生活と健康を守る会 厚 生 

２７

第5 
27・2・2 巡回バスの運行について 

雄物川町福地地区では、高齢者世帯が多く、大型食料品店や温泉施

設へ行くための路線バスが無いため日々の生活に不便している。 

ついては、雄物川町中心部の行政機関や医療機関、また、温泉施設、

大型食料品店などを巡回するバスを運行していただきたい。 

鈴木 傳悦 
総 務 

文 教 

２７ 

第 8 
27・2・24 

現場作業の臨時職員に名札着用を

義務付けることについて 

現場作業の臨時職員に、執務時間内は名札の着用を義務付けてほし

い。名札を着用し、身分を明かすことで市民の信頼感が増し、従事者

が言動に責任を持つようになる等の効果が期待できる。 

ＮＰＯ法人 ゆめ希望 
総 務 

文 教 



２７ 

第9 
27・2・24 スキー用品のリユースについて 

小中学生用スキー用品等を再利用する取り組みには、毎回多くの来

場者がいるものの、対象品の収集には毎回苦労している。 

ついては、各環境保全センターにスキー用品等を廃棄に来る方々に

向けて、再利用する可能性がある旨を知らせる看板を設置し、対象品

の収集に便宜を図ってほしい。 

ＮＰＯ法人 ゆめ希望 厚 生 

２７ 

第 10 
27・2・24 

赤坂総合公園常設クロスカントリ

ーコースの整備について 

赤坂総合公園内のクロスカントリーコースは、交通の便も良く、常

設のコースとして整備することで、多数の利用者が見込まれる。 

しかし、現在は職員シフト等の関係から、利用者の要望に対応でき

ない場面が多々ある。 

ついては、利用者が不快感や不満を抱かないコース整備を援助する

ため、当法人に整備機器を使用させてほしい。 

ＮＰＯ法人 ゆめ希望 
総 務 

文 教 

 


